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浦东首家超五星4D影院
喜玛拉雅海上国际影城———

上影永华·海上国际影城
全国连锁服务热线：400-622-2046www.pic2046.com
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!!月办卡优惠"

! 钻石卡 一次性充值 !""元! 全年观影享 #折 原价充值

$%""元

! 铂金卡 一次性充值 &%%元! 全年观影享 '折 原价充值

(%%元

! 水晶卡 一次性充值 )%%元! 全年观影享 *+(折 原价充值

&%%元

! #影爆暑期$特价活动"

! 学生凭本人学生证购买 $*点前场次电影可享半价优惠"

! 周一至周五早早场特价儿童电影!票价 ,%元起"

! 周一至周五 $*-%%为 ./体验场!非会员 *0元!会员 !%元"

!暑%!&恋上电影"

! 每周日下午一部亲子专场儿童片!$名家长加 $名儿童

仅需 '%元"

! '月 ,'日#冰川时代 .$上映首日全天半价%

!微博互动"

! 我爱麦兜
!!"#!!$"期间，通过微博晒出一句您喜爱的麦兜名言，%喜

玛拉雅海上影城及三位好友，即可获赠儿童电影衍生品一份，数
量有限、赠完即止。

! 萌娃大比拼，影院我最萌
!&'()!*+,，在微博上传儿童在我影院观影照片加上一部推

荐的儿童电影，%喜玛拉雅海上影城，即有机会获得“喜玛拉雅
海上国际影城”兑换券 ' 张，总计送 - 张。结果公布日期：
',.'/!&+.

浦东首家数字4D影院
以 012为统一标志的“海上国际影城”是由上影集团与

美国娱乐地产 304公司共同打造的超五星国际化标准的全
国连锁影院。作为旗下第十家分店的喜玛拉雅店，不仅拥有
!个全数字、全 +5、全自动放映的豪华影厅，更是继“旗舰
店”永华影城之后，沪上第二家、浦东首家实现数字 65商业
运营的影院。

4D的魔力
浦东独家数字 65影厅是影城“吸引眼球”的一大亮点，

它是在 +5的基础上赠加了环境特效和模拟仿真，根据剧情
同步设置座椅转动、刮风、下雨、电闪雷鸣、喷水等动感、味
感、肢感 ',多种颇具实感的特殊效果，带给观众视觉、听觉、
触觉、嗅觉以及动感等全方位身临其境的体验！

4D“一票难求”
去年 7月，永华影城首家推出数字 65电影，在申城刮

起“65”旋风，其火爆程度直逼当初刚进驻上海的 189:，可
谓“一票难求”！如今，喜玛拉雅店将这项高新技术带到了浦
东，其 -号放映厅将每天呈现超新超精彩的 65大片，令浦
东居民可在家门口就能感受到完美体验！

人性化服务
喜玛拉雅店同样注重人性化服务，其推出的新会员卡可

在 012全国连锁影院通用，会员可享购票折扣、限时特惠等
一系列会员独享的优惠和服务。此外，影城还为会员开通多
种更便捷时尚的购票方式：;10专柜通道、电话购票、网上购
票、<90购票等。

喜玛拉雅海上国
际影城，坐落于浦东新区
芳甸路上海证大喜玛拉雅
中心七楼，正对新国际博览中
心，毗邻世纪公园，地铁2号
线、7号线以及近20条公
交线路可直达，交通十
分便利。

! ! ! !北京电影学院副院长、动画学院院长孙
立军日前出席 ',.'“中国电影科技论坛”时
疾呼降低电影票价。他说：“电影作为大众艺
术，目前已经远离了老百姓，远离了大众，至
少在票价上就已经疏远了大众，我们不应该
回避这个尴尬的现实。当没有人去看昂贵电
影的时候，电影作为艺术，它的存在可能就
留在非物质文化遗产那个层次上了。”孙立
军昨天就此接受了本报记者专访。

高票价拒人千里之外
孙立军告诉记者，为了掌握市场动态，

他一直在关注着电影院的上座率，“我发现，
影院上午的上座率，连两成都到不了，白天
上座率平均也到不了三成。当美国的电影只
用一瓶矿泉水、甚至一个汉堡包的钱就可以
消费的时候，我们却要拿出一笔不小的费用
去看一场电影。”以自己导演的 +5版《兔侠
传奇》为例，孙立军痛惜于 7,元的定价让很
多家庭望而却步，“动画电影其实是‘家庭消
费品’，但高票价将家长和孩子拒之门外。”
孙立军又以国产动画片中的佼佼者“喜

羊羊”举例，“票房超过一亿的国产动画电影
已被业内奉为标杆，但实际即便按照平均票
价 +,元推算，也只有 +,,多万人到影院看
了‘喜羊羊’，就算是一个家长带一个孩子，
那么能在假期有机会到电影院看‘喜羊羊’
的孩子只有 .",万人，这个数字，跟我国的
儿童人口数显然相去甚远。”

新思路或可降低成本
除了呼吁有关部门能够补贴院线、降低

票价，吸引更多人成为国产电影的观众，孙
立军还针对票价问题，进行了各种技术性的
尝试，“我正在进行新影院模式的实验，我们
也许可以开发十分钟充气、供 +,人到 ",人

观看的充气式电影院，这很适合文化广场。”
孙立军告诉记者，经过初步测算，一个可容
纳 +,人的充气式电影院投资仅须 +,万元
左右，可在节日庙会上反复使用。
而在电影内容方面，孙立军认为也有降

价的空间，“娱乐的多元化，带来全新的思
考，=,分钟叙事方式可以发生改变，当人们
在电影院坐在豪华的座椅上去观看一个漫
长的、毫无思想的电影的时候，有没有可能
花费很少的钱去看一个 ',分钟、+,分钟的
小电影？通过我做的数十次调研，我发现是
完全可以的，甚至可以将小电影的方式进行
更多的扩展。”孙立军表示，这是给观众更多
选择的机会，“如果花五块钱甚至一块钱，能
在电影院看一部 ',分钟的精致的电影，对
观众来说还是很有吸引力的。”

高技术引领产业发展
此外，孙立军还寄希望于数字技术的成

熟和发展。他说：“我们现在说有一个‘数字
人’的概念，像《阿凡达》一样，大部分角色是
特效制作出来的，影片成本会更低。还没成
名时候的一个好演员片酬大约是一二十万
元，但是，当一个明星被打造出来以后，他的
片酬将占到整部影片投资的一半。好莱坞式
的明星制，是针对全球市场的，而我们的明
星并没有行销全球的价值，就好像中国男
足，并不配拿那么高的工资，高薪对于职业
联赛和中国足球发展都不利，明星制实际制
约了中国电影艺术向良好发展的道路。”孙
立军表示，随着数字技术的不断成熟和发
展，明星效果、一些庞大复杂外景的拍摄可
以通过数字技术来达成，如今数字制作领域
的“水分”也会逐渐被挤出，“相信当拍摄影
片的成本大大降低时，高票价也会随之退
潮。”驻京记者 孙佳音&本报北京今日电'

! ! ! !本报讯 （记者 罗震光）《麦兜
当当伴我心》自 !月 .,日上映以
来，票房已突破 6,,,万元，暂居本
年度国产动画片票房亚军。这个成
绩相比“麦兜”系列前几部而言，并
不算出色，但是成功地扯下了以往
国产动画片不是“动物世界”就是
“儿童乐园”的低幼标签。

记者从多家电影院了解到，《麦
兜当当伴我心》在排片上彻底改变
了国产动画电影仅有白天排映场次
的尴尬处境，在全国范围内争取到
了与《画皮 '》《搜索》《四大名捕》等
影片一样的夜场机会。
据一些影院经理反映，这部动画

片更像是一部香港草根阶层的奋斗
心路历程展示片。上海影城副总经理
吕家正说：“小孩看这部电影会被情
节逗乐，但是真正要看懂，那一定得
是成年人。”所以，青年白领成了这部
动画片的票房主力军，这是以往国产

动画片所中罕见的。闾丘露薇、王珞
丹、“央视名嘴”张泉灵等在微博上晒
出的评论也引发了热议。

该片获封“最治愈的成人动
画”，无论是麦兜“死蠢”的坚持还是
那些看似有些可笑的梦想，无不戳
中观众的泪点，他一次次失败后再
重来的精神给了观众感动，让人透
过其软弱的外表看到内心的坚强。

! ! ! !本报讯 为进一步繁荣本市电
影创作生产、推出精品力作、鼓励
新人新作，上海市重大文艺创作领
导小组办公室于即日起面向全社

会接受本市重点电影创作项目申
报。具有申报资格的单位和个人可
向上海市重大文艺创作领导小组
办公室电影项目组提出申请，申报

者可在上海市文化广播影视管理
局网页（>??@ABBCDE&F>GDHI&JK ）查阅
通知并下载申请表，并于 7月 .!

日前将申报表和其他相关附件送
交上海市重大文艺创作领导小组
办公室电影项目组。 （闻逸）
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!"#!年重点电影创作项目开始申报

———“麦兜”新作改变动画片“低幼”格局
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